

Díaz amenaza a la patronal con reducir la jornada sin contar con ella

DIÁLOGO SOCIAL / La vicepresidenta segunda advierte a los empresarios de que si no firman un pacto retirará las ayudas para incentivar a las firmas que recorten la jornada sin bajar el salario.

M.Valverde. Madrid

La vicepresidenta segunda y ministra de Trabajo, Yolanda Díaz, vino a decirles ayer a los empresarios lo siguiente sobre la negociación de la reducción de la jornada laboral: O hay acuerdo en todo o no hay acuerdo en nada. Y, por lo tanto, si CEOE y Cepyme no firman pronto un pacto con el Gobierno y los sindicatos ella retirará la última propuesta que ha hecho a las empresas, para intentar convencerlas: subvenciones directas a las empresas de hasta cinco trabajadores que creen un empleo, como consecuencia de la reducción de la jornada laboral sin recortar el salario. Es decir, que la empresa incorpore a un nuevo trabajador para cubrir la parte de la jornada que libera la reducción del tiempo que tienen los más

veteranos. Una suerte de reparto del tiempo de trabajo.

En declaraciones a TVE, Díaz explicó que así pretende ayudar a este tipo de empresas con hasta cinco trabajadores a hacer “ese tránsito de la jornada laboral legal desde las 40 horas semanales actuales a las 37,5 horas”. En segundo lugar, y en consecuencia, la vicepresidenta amenazó también a los empresarios con llevar el proyecto de Ley al Congreso de los Diputados con tan solo el respaldo de los sindicatos.

El Gobierno quiere que a finales de 2025 todas las empresas hayan reducido su jornada laboral a 37,5 horas semanales. Y lo hayan hecho por una ley. Es decir, que ese sea el techo máximo de horas en España, independientemente de que ya, muchas empresas, y unos seis millones de



Yolanda Díaz, vicepresidenta segunda y ministra de Trabajo, ayer, en el Senado.

trabajadores tengan jornadas laborales con un horario similar o inferior, como en el País Vasco. Por esta última razón, el presidente del PNV, Ando-

ni Ortúzar, aseguró ayer el apoyo de su partido a la medida, si el proyecto de ley llega al Congreso de los Diputados.

Con todo, la vicepresidenta

sospecha que la CEOE cuenta con que los independentistas de Junts, próximos a la empresa catalana, no respalden la norma. O que, en el mejor

Garamendi acusa al Gobierno de hacer una “intervención política” en los convenios colectivos

de los casos para la CEOE y Cepyme, la debilidad del Gobierno obligue al presidente Sánchez a convocar elecciones antes de tiempo.

“La diatriba de la patronal española es si quiere representar a los empresarios y empresarias de nuestro país o quiere hacer otras cosas que parece que tienen más que ver con la política y no con el diálogo social, ni con la defensa de las empresas”, dijo Díaz.

De forma indirecta, el presidente de la CEOE, Antonio Garamendi, contestó a Díaz. En primer lugar, dijo que, en la mesa de negociación, el Gobierno no ha presentado a los empresarios ningún plan de ayudas directas a las microempresas. Y, en segundo lugar, acusó al Ejecutivo de “hacer una intervención política” en la negociación colectiva, que es donde, entre otras cosas, las empresas y los trabajadores negocian la duración de la jornada laboral. En principio, hay una nueva reunión de negociación el próximo martes, 29.

Expansión



Con la colaboración:



BARCELONA 2030
Polo Europeo
de la Salud

30 oct.
09.00 h
13.00 h

#Barcelona2030EXP
www.eventosue.com/barcelona2030

Sala Foyer
Gran Teatre del Liceu
de Barcelona